

Nouvelle
Collection

*Aurore
Parisienne*



TADA THE DRESSMAKER

Créatrice de robes de mariée sur mesure



Nouvelle
Collection

Aurore Parisienne

Lorsque j'ai créé *Aurore Parisienne*,
j'ai imaginé la douce lumière de l'aube sur Paris,
calme, élégante et pleine de promesses.

J'ai parcouru la ville, inspirée par sa beauté
intemporelle et le dialogue entre ses murs anciens
et son énergie moderne.

Chaque création de cette collection reflète
cet équilibre délicat entre le passé et le présent,
la tradition et le renouveau,
comme la première lumière d'un matin parisien.

Photography © Hannah Cybulski





New
Collection



Aurore Parisienne

*When I created Aurore Parisienne,
I imagined the soft light of dawn over Paris, calm,
elegant, and full of promise.*

*I walked through the city, inspired
by its timeless beauty and the dialogue between
its ancient walls and modern energy.
Each design in this collection reflects that delicate
balance between past
and present, tradition and renewal,
just like the first light of a Parisian morning.*

Photography © Hannah Cybulski



Aurore de Cristal

Une robe sirène délicatement brodée de fleurs scintillantes. Son corset transparent dévoile la finesse du travail artisanal, tandis que sa traîne fluide sublime l'élegance parisienne. Une création au caractère couture, issue de notre collection.

A delicately embroidered mermaid gown adorned with shimmering floral details. Its sheer corset reveals exquisite craftsmanship, while the flowing train enhances Parisian elegance. A couture-inspired creation from our signature collection.



Aurore de Cristal

Une robe lumineuse où l'aube rencontre l'éclat, sa traîne majestueuse incarnant la force et l'assurance d'une mariée moderne à Paris.

A luminous gown where dawn meets sparkle, its sweeping train embodying the strength and confidence of a modern bride in Paris.



Fleur de Joie

Une robe légère où les couleurs s'épanouissent comme un bouquet de bonheur. Elle célèbre l'amour dans sa forme la plus joyeuse, une ode à la vie, à la lumière et à la fémininité naturelle.

A light, airy gown where colors bloom like a bouquet of joy. It celebrates love in its most radiant form, an ode to life, light, and natural femininity.



Fleur de Joie

Une robe légère où les couleurs s'épanouissent, célébrant l'amour dans sa forme la plus joyeuse.

A playful gown where colors bloom with lightness, celebrating love in its most joyful form.



Lune Blanche

Une robe deux pièces où la pureté rencontre la force. Sa jupe et son corset amovibles révèlent une élégance modulable, contemporaine et intemporelle, la liberté d'être soi, en toute délicatesse.

A two-piece gown where purity meets strength. Its detachable skirt and corset reveal a modular elegance, contemporary yet timeless, offering the freedom to be yourself, with effortless grace.



Lune Blanche

Une robe deux pièces où la pureté rencontre la force, dans un éclat aussi délicat qu'intemporel. La jupe et le corset se détachent, révélant une élégance modulable et contemporaine.

A two-piece gown where purity meets strength, in a glow as delicate as it is timeless.

The skirt and corset can be detached, revealing a modern and versatile elegance.



Élégance Éternelle



Une silhouette sirène qui célèbre la beauté intemporelle et la simplicité raffinée. Sa dentelle subtile et ses manches amovibles en tulle brodé ajoutent une touche de romantisme à cette ode à la grâce féminine.

A mermaid silhouette that celebrates timeless beauty and refined simplicity. Delicate lace and removable embroidered tulle sleeves add a romantic touch to this ode to feminine grace.

Élégance Éternelle

Une création qui célèbre la beauté intemporelle et la simplicité raffinée.

Sa silhouette sirène épouse délicatement les courbes, tandis que la dentelle subtile révèle un jeu de transparence d'une grande finesse. Les manches amovibles en tulle brodé ajoutent une touche de romantisme, et la traîne fluide prolonge le geste avec grâce. Une robe pour la femme confiante, douce et lumineuse, incarnation même de l'élegance éternelle.

A creation that celebrates timeless beauty and refined simplicity.

Its mermaid silhouette gracefully embraces the body, while delicate lace unveils a subtle play of transparency. The detachable embroidered tulle sleeves bring a hint of romance, and the flowing train extends every movement with grace. A gown for the confident, gentle, and radiant woman, the true embodiment of eternal elegance.



Flamme Blanche & Éclat Pur

Deux robes, deux énergies : la force et la douceur, la lumière et la pureté. Deux femmes, un même éclat, un dialogue entre puissance et élégance, audace et sérénité.

Two gowns, two energies : strength and softness, light and purity. Two women, one radiance, a dialogue between power and elegance, boldness and serenity.



Flamme Blanche & Éclat Pur

Deux silhouettes, deux énergies.
L'une révèle la force et l'assurance,
l'autre incarne la pureté et la grâce.
Deux femmes, un même éclat.

*Two silhouettes, two energies.
One reveals strength and confidence,
the other embodies purity and grace.
Two women, one shared glow.*



Nova

Une création audacieuse en satin éclatant, symbole d'une féminité moderne et lumineuse. Son corsage perlé et sa jupe sirène sculpturale incarnent l'esprit de la mariée d'aujourd'hui, libre, élégante et rayonnante.

A bold creation in luminous satin, symbolizing modern, radiant femininity. Its pearl-embroidered bodice and sculptural mermaid skirt embody the spirit of today's bride, free, elegant, and effortlessly radiant.





Nova

Une création audacieuse et lumineuse, symbole d'une féminité moderne et assumée.

Confectionnée dans un satin éclatant, cette robe deux pièces révèle une silhouette sculpturale au charme contemporain. Le corsage brodé de perles capte la lumière avec délicatesse, tandis que la jupe sirène aux volumes graphiques souligne la démarche avec assurance.

Nova incarne l'esprit de la mariée d'aujourd'hui : libre, élégante et rayonnante, une étoile nouvelle sous le ciel de Paris.

A bold and luminous creation, symbol of modern and confident femininity.

Crafted in radiant satin, this two-piece gown reveals a sculptural silhouette with contemporary allure. The beaded bodice delicately catches the light, while the dramatic mermaid skirt enhances every movement with confidence.

Nova embodies the spirit of today's bride, free, elegant, and radiant, a new star born under the Parisian sky.

LA SIGNATURE DE TADA

Élégance Pure

Une silhouette moderne et intemporelle, célébrant les lignes épurées, le mouvement gracieux et une fémininité confiante. Créeée pour la mariée qui voit dans la simplicité la forme la plus noble de l'élegance, Élégance Pure incarne l'essence de TADA : l'harmonie entre structure et douceur, force et grâce. Une robe qui reflète l'âme de celle qui la porte.

A modern yet timeless silhouette that celebrates clean lines, graceful movement, and confident femininity. Designed for the bride who finds simplicity the purest form of elegance, Élégance Pure embodies TADA's essence : the harmony between structure and softness, strength and grace. More than a wedding dress, it's a reflection of the woman who wears it.

Photography © Benoit Le Rumeur aka Marcel





LA SIGNATURE DE TADA

Élégance Douce



Une création fluide aux lignes pures, pensée pour la mariée qui cherche la sérénité dans la simplicité. Entre structure et légèreté, elle exprime la douceur, la force intérieure et le charme discret de la modernité.

A fluid creation with pure lines, designed for the bride seeking serenity in simplicity. Balancing structure and lightness, it expresses softness, inner strength, and the discreet charm of modernity.

Élégance Douce

Une robe qui incarne l'essence de la romance moderne, légère, gracieuse et profondément féminine.

Avec ses manches en tulle vaporeuses, son décolleté en cœur et sa silhouette fluide, Élégance Douce révèle l'équilibre parfait entre force et douceur, structure et émotion. Une création intemporelle pour la mariée qui rayonne de confiance et de sérénité.

A gown that captures the essence of modern romance, light, graceful, and irresistibly feminine.

With its delicate tulle sleeves, heart-shaped neckline, and flowing silhouette, Élégance Douce embodies the harmony between strength and softness, structure and emotion. A timeless creation designed for the bride who shines with quiet confidence.



LA SIGNATURE DE TADA

Éveil

Une robe poétique qui célèbre les nouveaux départs. Ses fleurs brodées et ses voiles légers révèlent une fémininité pure et délicate, une harmonie entre émotion, grâce et simplicité.

A poetic gown celebrating new beginnings. Its embroidered flowers and airy tulle veils reveal a pure, delicate femininity, a harmony of emotion, grace, and simplicity.





Éveil

Une création poétique qui célèbre la beauté des nouveaux départs.

Avec ses fines bretelles, ses délicates fleurs brodées et ses voiles de tulle légers, Éveil incarne la pureté, la douceur et l'élégance intemporelle de TADA. Une robe qui se déploie comme un rêve, révélant la confiance dans la simplicité, et l'émotion dans chaque détail.

A poetic creation that captures the beauty of new beginnings.

With its delicate floral appliqués, fine straps, and airy tulle layers, Éveil embodies purity, softness, and the timeless elegance of TADA. A dress that moves like a dream, revealing confidence through simplicity, and emotion through every detail.

LA SIGNATURE DE TADA

Flamme Blanche



Une robe sculptée par la lumière et le mouvement. Son drapé fluide et sa fente audacieuse incarnent une fémininité moderne et passionnée, une flamme douce, symbole de confiance et d'élégance.

*A gown sculpted by light and movement.
Its fluid drape and bold slit embody a modern,
passionate femininity, a gentle flame, symbolizing
confidence and elegance.*



Flamme Blanche

Une création qui brûle d'une force douce et d'une grâce lumineuse.

Avec ses lignes sculptées, son drapé fluide et sa fente audacieuse, Flamme Blanche incarne la femme qui rayonne de l'intérieur, confiante, lumineuse et résolument moderne. Une silhouette minimalisté embrasée par la passion et l'élégance.

A creation that burns with quiet strength and luminous grace.

With its fluid drape, sculpted lines, and bold slit, Flamme Blanche embodies a woman who shines from within, confident, radiant, and effortlessly modern. A minimalist silhouette ignited by passion and elegance.

TADA THE DRESSMAKER

Créatrice de robes de mariée sur mesure



Photography

Hannah Cybulska

Benoit Le Rumeur aka Marcel

tadathedressmaker.com